	Форма предложения инвестиционного проекта ОАО «ВЗЭП»



	1
	Название проекта
	Project name

	
	«Создание высокопроизводительного сбороч-ного производства электроизмерительных приборов»
	“Creating  of high-performance assembling of  electro-measuring instruments”


	2
	Отрасль
	Sector

	
	Машиностроение
	Machine engineering

	3
	Инициатор проекта
	Project initiator name

	
	ОАО «ВЗЭП»
	JSC “VZEP”

	4
	Место реализации проекта
	Project location

	
	г.Витебск
	Vitebsk

	5
	Форма участия инвестора
	Form of investor participation 

	
	Кредит
	Credit

	6
	Концепция проекта
	Project concept

	
	Создание высокопроизводительного сборочного производства электроизмерительных приборов, соответствующего среднеевропейскому уровню.
	Creating of high-performance assembling of  electro-measuring instruments corresponding to European level. 

	7
	Период реализации проекта, лет
	Period for project implementation, years

	
	4 кв.2016 – 4 кв.2020 г.
	4th-quarter of 2016 - 4th- quarter of 2020

	8
	Текущая стадия проекта
	Current stage of the project 

	
	Бизнес-план  предварительно согласован с Министерством промышленности РБ
	Business plan previously agreed with the Ministry of Industry of the Republic of Belarus  

	9
	Краткий обзор продукта (технологии, услуги)
	Product (technology, service) overview

	
	Внедрение информационных технологий, обеспечивающих автоматизацию проектных работ, учёт движения материальных ценностей, электронный документооборот, введение ГАЛС-технологий. Развитие и совершенствование испытательной базы для снижения рисков на этапах разработки, подготовки производства, выпуска продукции. Модернизация цеха сборочного производства, включая участок SMD-монтажа и финишной сборки, с глубоким развитием цеха литья пластмасс и контрольно-испытательной станции. Развитие линейки имеющегося оборудования участка SMD-монтажа с учётом минитюаризации базы компонентов. Закупка оборудования для автоматизированного контроля участка SMD-монтажа. Автоматизация работ по монтажу объёмных элементов. Автоматизация сборочного производства. 
	Implementation of information technologies for automation of design work, account of movement of material values, electronic document management, the introduction of GALS-technologies. Development and improvement of testing facilities in order to reduce risks in the stages of development, pre-production, production. Modernization of assembly production, including SMD- mounting and final assembly with development of plastic mold workshop, control and test station. Development of the existing site equipment line SMD-mounting considering miniaturization of components base. Purchase of the equipment for automated control of SMD-mounting site. Automation of works on installation of bulk items. Automation of assembly production.

	10
	Ключевые преимущества проекта, конкурентные преимущества продукта
	Key advantages of the project, competitive advantages of the project

	
	Развитый бренд, профильный персонал, полный технологический цикл производства, сеть поставок сырья и комплектующих, товаропроводящая сеть, гарантированные объемы заказов, наличие действующих патентов, лицензий и разрешений, 
	Strong brand, profiled staff, complete technological cycle of production, raw material and components supply chain, distribution network, guaranteed volume of orders, the existence of valid patents, licenses and permits,

	11
	Целевой рынок и рыночные возможности, планируемое распределение объема продаж по странам/регионам
	Target market and market opportunities, planned sales volume distribution by countries/regions

	
	Страны ЕАЭС – 99,05% в т.ч. рынок РБ – 66,67%;

Страны ЕС – 0,95%.
	Countries of EEU - 99,05%  including Republic of Belarus - 66,67%;
Countries of EU – 0,95%.

	12
	Общая сумма проекта, USD
	Total investment amount 

	
	7624 тыс. USD
	7624 thousand USD

	13
	Вклад инициатора проекта, в т.ч. объем инвестиций инициатора, USD
	Target market and market opportunities, planned sales volume distribution by countries/regions

	
	3524 тыс. USD
	3524 thousand USD

	14
	Необходимый вклад инвестора, в т.ч. требуемый объем инвестиций, USD
	The expected contribution of the investor, incl. required amount of investments, USD

	
	4100 тыс. USD
	4100 thousand USD

	15
	Срок окупаемости проекта, лет
	Pay-back period, years

	
	Простой 9 лет, динамический 10 лет
	Simple 9 years, dynamic 10 years

	16
	Чистый дисконтированный доход (NPV), USD
	Net present value (NPV), USD

	
	14825,5 тыс. USD
	14825,5 thousand USD

	17
	Внутренняя норма доходности (IRR), %
	Internal rate of return (IRR),%

	
	9,4 %
	9,4 %

	18
	Контактное лицо по проекту: ФИО, должность, компания, телефон, е-mail
	Contact person: name, position, company, phone, e-mail

	
	Тимощенко Игорь Васильевич, Начальник технического управления, ОАО «ВЗЭП»,        +375-29-892-24-35, ig.tim@mail.ru
	Timoschenko Igor, Head of technical department of JSC “VZEP”, 

+375-29-892-24-35, ig.tim@mail.ru

	19
	Дата заполнения формы
	Date of filling in the form

	
	16.12.2016
	16.12.2016


